

Rucksack von Starkoch Bühner bringt 600 Euro

Versteigerung der Promi-Handtaschen lässt Spendendose klingeln: 19 000 Euro für Flüchtlingskinder

by **BAD ESSEN.** Das Herbstfest auf Schloss Ippenbürg ist am Samstag mit einer Handtaschenversteigerung gestartet. Allein der Rucksack von Osnabrücker Starkoch Thomas Bühner brachte 600 Euro ein. Der Erlös kommt syrischen Flüchtlingskindern im Irak zugute.

Trotz dunkler Wolken herrschte zum Auftakt des Ippenbürg Herbstfestivals viel Betrieb auf dem Schlossgelände. In einem offenen Zelt verfolgten zahlreiche Besucher ein erstes Highlight der zweitägigen Veranstaltung: die Versteigerung von Handtaschen, die Prominente für die Spendenaktion Handbag/Bag to Peace zur Verfügung gestellt hatten. Der Erlös kommt dem Kinderhilfswerk terre des hommes zugute, das damit syrische Flüchtlingskinder

im Irak unterstützt. Während ein Regenschauer auf das Zeltdach trommelte, berichtete terre-des-hommes-Referentin Birgit Dittrich von der Situation der Flüchtlingskinder, die vor dem syrischen Bürgerkrieg nach Erbil im Nordirak geflohen sind. Sie erhalten in dem dortigen Lager Nahrung, Schulunterricht sowie medizinische und psychosoziale Hilfe.

Kurz darauf startete Schauspielerinnen Loretta Stern die Versteigerung und reckte sogleich die erste Handtasche in die Höhe. Zwei Videobildschirme sorgen dafür, dass auch Interessierte aus den hinteren Reihen das Angebot genau in Augenschein nehmen können. Mit dem Ausspruch „Hier können sie shoppen und zugleich Gutes tun“ versuchte Stern, zum Bieten zu



Der Rucksack von Starkoch Thomas Bühner brachte auf dem Herbstfest auf Schloss Ippenbürg 600 Euro ein. Der Auktionserlös kommt syrischen Flüchtlingskindern im Irak zugute.

Foto: Michael Gründel

animieren. 100 Euro lautete nach einigen Geboten das Ergebnis. Die schmale Aktentasche von „Russendisko“-Autor Vladimir Kaminer erzielte 120 Euro.

Deutlich voluminöser und auffälliger präsentierte sich die von terre-des-hommes-Botschafterin Barbara Schöneberger gestiftete Handtasche, die für immerhin 175

Euro eine neue Besitzerin fand. „Es ist eine grandiose Aktion, die ich gerne unterstütze“, bekundete die Osnabrückerin Ruth Brand und ergänzte, dass Schönebergers Tasche sie nun auch im Alltag begleiten werde.

Das Publikum schien zunehmend spendabler zu werden, denn der Preis der folgenden Taschen steigerte sich beständig. 600 Euro erzielte schließlich der schwarze Rucksack samt einem darin enthaltenen Messerset von Niedersachsens Koch des Jahres Thomas Bühner.

Regelrecht hochzuschaukeln schienen sich die Angebote bei einem nostalgischen Koffer, den Prinz Asfa-Wossen Asserate gespendet hatte. Das Reiseutensil des Autors und Großneffen des letzten äthiopischen Kaisers Haile Selassie erbrachte am Ende

eine Spende von 750 Euro – Versteigerungsrekord. Die dunkelrot glänzende Handtasche von Bettina Wulff erzielte wenig später 320 Euro.

Über 3000 Euro Gesamterlös lautete am Ende das Versteigerungsergebnis. Zahlreiche gespendete Handtaschen waren in den Monaten zuvor bereits über das Internet versteigert worden, sodass insgesamt ein Betrag von 19 000 Euro zugunsten von terre des hommes zur Verfügung gestellt werden kann.

Neben zahlreichen Ständen, die, passend zum diesjährigen Festivalmotto „Lust auf Genuss“, unter anderem kleine Köstlichkeiten zum Probieren anboten, konnten die Besucher im weiteren Tagesverlauf auch Vorträgen lauschen und an Workshops und Führungen auf dem Schlossgelände teilnehmen.